

Venezuela inicia atención de connacionales que regresan por frontera colombiana



Caracas, 6 abr (RHC) El Gobierno de Venezuela activó diez comisiones para atender a los 1600 connacionales que retornaron el fin de semana último por la frontera procedentes de Colombia, Ecuador y Perú, en medio de la cuarentena por el nuevo coronavirus, informó el interventor del estado Táchira (oeste), Freddy Bernal.

"En cumplimiento con la cuarentena colectiva social en las zonas de recepción de los venezolanos que vienen arribando a suelo patrio, tenemos activadas diez comisiones encargadas de la atención a nuestros hermanos, a quienes una vez más les decimos: 'bienvenidos a la patria'", indicó el funcionario en Twitter.

Bernal detalló que en los puntos de atención social integral activaron un plan hídrico de desinfección, para cumplir con las medidas preventivas y sanitarias recomendadas por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

El domingo 5, el presidente Nicolás Maduro dijo que se preparan para recibir a 15 000 venezolanos que habían migrado a Colombia, Perú y Ecuador, pero que por razones de xenofobia en medio de la

pandemia decidieron retornar al país.

“Nos preparamos para recibir a 15 mil migrantes venezolanos provenientes de Colombia, Ecuador y Perú”, a quienes se les realizará los controles sanitarios pertinentes, informó el jefe de Estado, Nicolás Maduro, en contacto telefónico con Venezolana de Televisión.

La vicepresidenta Delcy Rodríguez indicó más temprano que los ciudadanos llegados al país por vía terrestre serán sometidos a un período de aislamiento de 15 días para evitar la propagación del coronavirus SARS-CoV-2 en el territorio nacional, donde se reportaron 159 casos y siete fallecidos hasta la fecha.

En rueda de prensa desde el Palacio de Miraflores, la vicemandataria precisó que en los territorios adyacentes a la frontera se encuentra desplegado un dispositivo de control epidemiológico, donde se elabora la ficha médica de cada connacional que ingrese al país.

Delcy Rodríguez pidió la intervención de la Organización de Naciones Unidas (ONU) frente la violación de los derechos humanos de los ciudadanos venezolanos que han sido desalojados de sus residencias en las naciones de acogida.

Muchos venezolanos emprendieron el retorno a pie hacia su país natal, “donde la atención médica y el tratamiento son gratuitos”, enfatizó la vicepresidenta al informar que las autoridades garantizarán a los repatriados los beneficios sociales que ofrece el Ejecutivo bolivariano.

“Estamos pendientes de nuestros compatriotas, quienes víctimas de la xenofobia han decidido retornar a Venezuela, su Patria. Aquí les abrimos nuestros brazos como lo hemos hecho con millones de personas que han encontrado en nuestro país una tierra de Paz y esperanza”, escribió el mandatario Nicolás Maduro en la red social Twitter.

Asimismo, el ministro de defensa, Vladimir Padrino, explicó que el estado de Táchira muestra la situación más compleja, dada la cantidad de hombres, mujeres y niños “prácticamente echados y desatendidos desde Colombia”.

“Estamos listos, tenemos un plan integral para recibir a nuestros compatriotas, con un despliegue multidisciplinario a lo largo de la frontera”, subrayó Padrino.

El gobierno de Venezuela denunció en reiteradas ocasiones la manipulación con fines políticos del tema migratorio como pretexto para construir un escenario de crisis humanitaria que justifique una intervención en el país sudamericano.

Fuente: Sputnik y Telesur

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218988-venezuela-inicia-atencion-de-connacionales-que-regresan-por-frontera-colombiana>



Radio Habana Cuba